

Diffusion d'informations en salle des professeurs

Mise en place d'un écran TV en salle des profs pour la diffusion d'informations



La diffusion des informations est assurée à travers le réseau. La TV est donc connectée sur le réseau et la diffusion y est opérée par le biais d'un serveur. Les informations sont insérées par le secrétariat dans un fichier numérique PowerPoint (préétabli par l'informaticien) qui est ensuite transmis par l'intermédiaire d'un partage réseau nommé «Tv_profs» entre le secrétariat du proviseur et le serveur. La mise en route s'effectue sur place, en salle des profs avec la télécommande du téléviseur.